

新しい医療連携と予防医療で効果的な口腔ケアを

POIC VOL.7 WORKSHOP



最先端の予防技術で
健康な口腔内を支援





07 デンタルDr.最前線 鈴木健二 すずきデンタルクリニック 院長

安心の先にある最先端治療 患者さんのニーズに合わせた対応 「お口のホームドクター」

日本大学松戸歯学部卒(1995年)
某医療法人にて、新人衛生士、
新人ドクター教育に関わる(1998年～)
すずきデンタルクリニック開院(2005年)
POIC研究会 理事
一般社団法人プラズマレーザー研究会 専務理事
ITI (Stannmann) インプラント認定
POIインプラント認定
OSSTEMインプラント認定
歯周組織再生誘導法(エムドゲイン)認定
国際口腔インプラント学会認定医

住所:東京都港区北青山3-5-8 青山OKビル4F
電話:03-5770-5360
<http://www.aoyama-suzuki.com>

院長のお話は
わかりやすいと
定評があります。

患者さんの主訴である痛みを解決するのが医師として一番重要だと考えています。痛みが治まり主訴が解決した後、データや資料

を探りながら口腔内全体のお話をさせていただいています。ここまでで2〜3回程度、通院していただいているから治療をはじめますが、治療の経過や通院の間隔、1回の治療時間、通院期間、治療費等、患者さんにお話し出来る事は全てお話ししています。

また他のクリニックとの大きな違いについては、治療を始める前の段階で治療に使用する「水」にこだわりを持ち、一般的な水道水は一切使わず不純物のないお水と塩だけで精製した「殺菌水」を準備しています。1年に1回、水質検査(資料1)を行い一般細菌、ゼロの状態を保っていますので、治療をしながら常に殺菌をすることができ、尚且つ、そのお水は飲むこともできます。

「すずきデンタルクリニック」は紹介による患者さんが多いと伺いました。

ある患者さんは、娘さんを拝見していた関係でお父様を診て欲しいと突然連絡がありました。地元の歯科医院で「抜歯」と診断され、「もし抜くことになっても、抜く前に鈴木院長に診てもらって、院長の



資料1: 歯科治療水安全施設認定証(POIC研究会)

クリニックのある青山道周辺



落ち着いたトーンの受付



女性に配慮したデンタル備品が嬉しい



最新プラズマレーザー



綺麗に整理されたストレージスペース



※1 低反応レベルレーザー治療 (Low Level Laser Therapy) 光のエネルギーの特殊な治療効果は皮膚下に浸透し細胞を傷つけることなく細胞の代謝を促進。痛みの軽減、傷ついた体組織の修復。※2 RO水：逆浸透膜で不純物を取り除いた水

スタッフ左から：須永友梨香さん、落合千晶さん、院長、新井梢さん、押田奈保子さん



診断が同じなら仕方無い」と言われて速く長野から来院されました。やはり診断は同じ、抜歯しかないように思われます。ただ抜歯より重要な症状が診られたため資料探しを行い、もう一度来院していただくことにしました。2回目の来院で、口腔内の状態を説明、いくつか質問をし疑問点を伺い、お話しが終了すると「治療をお願いします」の言葉をいただきました。通院は一年半ほどになりました。後日『なぜ診断結果が同じなのに当クリニックを選ばれたのですか?』と伺うと、治療の進め方が自分のライフスタイルに合っていたとのことでした。

また、週末に他のクリニックで親知らずの抜歯を行い右側部が腫脹して指1本程度しか口が開けられない状態の患者さんが紹介で来院されました。レントゲン診査では正常です。まず痛みの緩和と「開口量増大」を期待して口腔外からプラズマレーザーでLLLT(※1)を行うと、すぐに指2本程度まで開くようになり、なんとか治療できそうです。口腔内からRO水(※2)で冷却しながら、さらにLLLTを十分行いました。治療終了時に「来た時の痛みが信じられないくらい」。鎮痛剤もいらなかも」と言って帰られました。

お客様の声 VOICE

歯一本だけでなくトータルでなんでも相談でき
長くお付き合いしていきます

院長もスタッフの方も優しく話しやすい。治療は丁寧で親切、料金のこともちゃんと説明してくれて不安なくお願いできる。院内は清潔で、明るい雰囲気。滞在時間は40分~1時間ほど。いつも1時間以内に終わってくれるので、気持ち的な負担がなくて安心して通える。長くお付き合いできる病院だと思う。



長野県 Hさん



東京都 Sさん

初診からインターネットでも予約ができました。院長は患者とのコミュニケーションを大事にしている方のように治療前に治療の内容や方針、料金のことまで詳しく説明してくれました。私が痛みに弱いことを話すと、痛みの少ない方法を選択して治療してくれました。予防歯科にも力を入れているそうで衛生士さんのブラッシング指導もありました。

土曜日の午前に来院しました。待たずにすぐ診察して頂き、クリーニングを丁寧にしてもらい1時間前後でした。とてもきれいになりすっきりとしました。全体的に明るく清潔感があり、器具等も清潔に保たれておりました。院長もスタッフの方もとても優しく、好印象です。治療の内容を丁寧に分かりやすくして頂き、子どもも全く泣かずに治療を受けられています。子ども用の絵本があるといいです。



神奈川県 Kさん



千葉県 Hさん

いつも親切で丁寧に対応していただき気持ちよく通うことができます。患者の疑問も解消してくれるので、とても安心です。歯医者にはできるだけ行きたくありませんでしたが通い続けたいと思わせていただけたところです。歯だけではなくトータルで考えてくださるので、なんでも相談できます。

STAFF

スタッフ紹介

スタッフ全員がレーザー導入研修・
POICホームケアアドバイザーを
習得しています



落合さん



ここで働こうと思った一つのきっかけは「患者様にもスタッフにも衛生的で安心安全な歯科治療水」という言葉でした。その言葉にこのクリニックは徹底して綺麗にしてるのかなという漠然とした印象でしたが、クリニックで働きだしてから色々お水の重要性を学んでPOICホームケアアドバイザーを取得、歯科治療に水がこんなにも大事なものだと言っています。



押田さん



1度退社しましたが、クリニックにエコシステムが導入され、院長の勧めで「ホームケアアドバイザー」の講習を受け、機器の搬入、設置にも立ち会いました。お水の大切さを知れば知るほど、こんな施設でまた働きたいと、すぎDCに戻り、自慢のできる歯科医院に勤めるコトが出来、いかに恵まれた環境か痛感しています。歯周病治療をしても今までと治りが違うことをすごく感じます！



須永さん



入社前から矯正治療をしています。矯正治療は歯や口腔内にたくさんの装置をつけるため、しっかり歯を磨いたつもりでも全然汚れが落とせてないことが多く歯肉腫脹や虫歯になりやすい環境でした。POICウォーターと出会い使い始めてから矯正装置でブラシが届かない所の汚れも簡単に落とす事が出来き、虫歯予防になりました。また歯肉腫脹も改善され目に見えて変化が分かるほどとても衝撃的でした。患者さんにも自信を持ってお勧めできます。



鈴木 院長



お口の中をトータル的に診て、診断を下し、どのような治療が良いのか説明します。第一に考えているのは、患者さんに納得をしていただくことです。治療の選択肢は一つではない。だから、私のやりがいは患者さんの笑顔です。治療が終わった時に、笑顔になっていただけるのが一番と思っています。



新井さん



入社した年にホームケアアドバイザーの資格を取得する為、POIC研究会の講習会に参加しました。POICについての知識は、「汚れが落とせる水」程度で、その原理や構造など全く理解していませんでしたが再度講義を聴いて理解が深まり試験を通ることができました。なぜ2度も講義を聞かないといけないのかと思ったのですが一度では理解しきれない事が多く1日目の講義だけでも何度も聞くといいと思いました。

